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理学院党政联席会会议信息 

第 5 期                                               

 南京邮电大学理学院院办     2019 年 3 月 6 日  

 

2019 年 3月 6 日下午，理学院召开了 2019年第 5次党政联

席会议。院长李兴鳌，党委书记温勇，副院长赵洪牛、唐加山、

普勇，党委副书记高翔，学院党委委员杨志红,院长助理刘胜利

出席会议。院长助理金正猛请假。办公室主任李伯虎列席会议。

本次会议由李兴鳌院长主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

议题一：讨论党建相关工作 

会议针对 2018 年目标任务书党建工作部分扣分项进行了梳

理和讨论。在教师党员发展方面，2019 年拟发展 1-2 名教工党

员；在宣传工作方面，新闻稿件要求地市级以上媒体发表，篇数

不够，今年要加强这方面工作，学习强国 APP学院党员已在手机
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上下载使用，学院党委组织员赵蓉蓉担任学院管理员，各支部也

各设 1名管理员。 

会议讨论了 2017-2018 年度党建工作创新奖和 2018 年度最

佳党日活动申报工作。经研究决定，信息与计算科学系标杆党支

部申报 2017-2018 年度党建工作创新奖，在学生党支部和学院党

委扶贫南京市高淳区河南村书记项目系列活动中择优申报 2018

年度最佳党日活动，赵春梅老师帮助赵蓉蓉老师整理相关申报材

料。 

高翔副书记代温勇书记传达了学校党委书记会议精神。会议

通报了 2018 年度基层党委党建考核情况，2019 年党建考核将做

出部分调整；科职干部管理从人事处调整到组织部；通报了 2019

年组织部工作要点；传达了全省组织部长会议精神和省委组织部

郭部长讲话。 

议题二：传达学校关于学院党政联席会议议事规则通知精神 

温勇书记传达了学校关于学院党政联席会议议事规则的通

知精神，会议要求严格按照通知精神召开学院党政联席会。 

议题三：传达学校虚拟仿真实验室项目申报会议精神 

院长助理刘胜利传达了学校虚拟仿真实验室项目申报会议

精神。2017 年通信与信息工程学院，2018 年材料科学与工程学

院，已成功申报虚拟仿真实验室项目，2019申报难度将很大，3
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月底要报申报方案，2020 年下半年要出实物。经研究决定，本

着促进教学的原则，院长助理刘胜利牵头物理实验教学中心相关

老师再讨论，选择合适的方向申报，先做 1个项目，费用从本专

科业务费列支。 

议题四：讨论 2019 年研究生招生调剂等相关工作 

会议讨论了 2019年研究生招生调剂等相关工作。 

2019年，学院争取三个专业各招生 20 人，针对目前应用数

学接受少量调剂和物理学接受大量调剂的情况，请唐加山副院长

拟定“调剂信息公告”，以飘窗形式放在学院主页，并转发微信

朋友圈进行宣传。 

唐加山副院长草拟研究生导师分配方案、研究生毕业条件，

高翔副书记草拟研究生学业奖学金等文件提交学院教授委员会

审议。 

议题五：审议普勇教授高层次人才中期考核意见 

会议听取了学院考核专家组组长李兴鳌教授对普勇教授的

中期考核意见，经研究决定，同意专家组意见。一年半以来，普

勇教授在教学上，给本科生讲授《应用物理学导论》课程；在科

研上，获得多项国家和省部级科研项目，累计科研项目经费达

270 多万，其中到账经费 81.5 万，发表 5 篇 SCI 论文；在管理

上，工作卓有成效，达到中期考核要求。 
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理学院办公室整理 

2019 年 3 月 6 日 


